



La reforma electoral no debe ser a modo: Kenia López Rabadán

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- **Kenia López Rabadán**, presidenta de la **Cámara de Diputados**, dijo que no debe ser a modo de ningún partido político, coalición o interés la reforma electoral e insistió en abrir el diálogo. Mientras que el vicepresidente, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que la reforma va, porque la presidenta Claudia Sheinbaum se comprometió a ello. "No debe ser una reforma a modo, porque si eso sucede sería una reforma que lastimaría a millones de mexicanos. Debe ser una reforma consciente de la trascendencia de garantizar la democracia. Dar pasos hacia atrás sería un golpe histórico a millones de mexicanos", puntualizó la diputada Kenia López Rabadán.



<https://drive.google.com/file/d/1xBa-fzSqdheqTIRs6iedLEQ2k-mYELcH/view?usp=sharing>